



NP 2 / 23 | ADAC Opel e-Rally Cup  
Rally du Chablais

## Armiche Mendoza y Alejandro Falcón viajan a Suiza para iniciar la ADAC Opel e-Rally Cup

29/5/2023

El pasado viernes, y de la mano de Opel España, se presentó su proyecto en este campeonato basado en el Opel Corsa 100% eléctrico. Con carácter internacional, este certamen monomarca visita los países de Alemania, Suiza, Francia, Austria y República Checa. La primera cita para los grancanarios será este fin de semana con motivo del Rally du Chablais.

Se acabó la espera. El piloto de MendoCanariasRally inicia este fin de semana una nueva temporada, sin duda, la más apasionante de su carrera deportiva. Después de competir a nivel local y tras proclamarse Supercampeón de España en la categoría N3 en 2022, Armiche Mendoza da el salto internacional para acometer, en 2023, la ADAC Opel e-Rally Cup. Junto a Alejandro Falcón, debutan este fin de semana en Suiza con el exigente Rally du Chablais.

El equipo de la isla de Gran Canaria contará con el apoyo técnico del equipo Saintéloc, con quienes ya realizó un test en febrero para conocer de primera mano el Opel Corsa 100% eléctrico de esta temporada. Con ellos se volverá a encontrar este miércoles, ya que la escuadra ha programado un test con el propósito de llegar al Rally du Chablais con el mayor número de kilómetros acumulados.

Pero antes, Armiche y Alejandro estuvieron en Madrid en las instalaciones de MSi Motor & Sport Institute, lugar que acogió la presentación de Opel España. El equipo grancanario se presentó ante los medios de comunicación y allí dieron a conocer su proyecto. El acto contó con responsables de la marca y con Manuel Aviñó, presidente de la Real Federación Española de Automovilismo.

“Esta va a ser nuestra primera experiencia internacional y el objetivo es aprender con esta oportunidad”, declaró el piloto. Armiche Mendoza quiso agradecer personalmente el apoyo de Rosa Caniego, Vincent Lehoucq y Eric Botella por parte de Opel España: “me hace especial ilusión pertenecer a una marca”, aseguró. También, tuvo palabras de agradecimiento hacia el Rally Team Spain de la Real Federación Española de Automovilismo, programa en el que está incluido y donde colabora el Consejo Superior de Deportes, sin olvidarse de su nómina de apoyos que ha venido apoyándole durante estas últimas temporadas, como son el Cabildo de Gran Canaria con su lema ‘Isla de mi vida’, el Ayuntamiento de Gáldar, CICAR, Comercial Sanrob, Agroforestal Samsó y Construcciones



de Invernaderos Inveromira. “Han sido meses de mucho trabajo y ya estamos inmersos en este proyecto que tanta ilusión nos ha hecho. Vamos a este primer rally con la intención de empezar a sumar los primeros puntos del año, sin olvidar que lo más importante es empezar desde cero y a partir de ahí seguir mejorando”, subraya el piloto natural de Gáldar, en la isla de Gran Canaria.

La competición para Armiche Mendoza y Alejandro Falcón comenzará este viernes 2 de junio con los tramos de ‘Eviornaz-Vernayaz’ (5,4 km a las 11:49 h y 18:38 h) y ‘Col de la Croix’ (12,04 km a las 13:47 y 17:38 h). La prueba seguirá el sábado con ‘Portes du Soleil’ (13,75 km a las 9:46 h), ‘Collombey-Muraz’ (17,72 km a las 12:35 h), ‘Collonges’ (5,79 km a las 15:58 h 18:58 h) y ‘Les Rives’ (10,24 km a las 16:49 h y 19:49 h).

El proyecto de MendoCanariasRally es posible gracias al Cabildo de Gran Canaria, Opel España, Rally Team Spain, Real Federación Española de Automovilismo, Consejo Superior de Deportes, Ayuntamiento de Gáldar, CICAR, Comercial Sanrob, Agroforestal Samsó y Construcciones de Invernaderos Inveromira.